

新しい年こそ、自民党政治に代わる新しい政治を



ひららぎ哲也

給食費やこども医療費の無料化は当たり前。今年こそ、上越でも実現できるようがんばります。

はしづめ法一

「ふるさとは母 ふるさとは命」
コウノトリが飛来する豊かな大地と基幹産業：農業を守ります。

上野こうえつ

病院と病床を減らす医療再編は許しません。誰もが安心して医療を受けられる上越市にします。

日本共産党上越市議員団ニュース

No.855 2024年12月29日&2025年1月5日

連 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町)
絡 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石)
先 平良木 哲也 090-1808-6919 (上中田(金谷区))
ホームページ <https://jcpjoetsugiindan.webnode.jp/>

昨年の総選挙では、自民・公明政権に対して国民が歴史的審判をくだし、過半数割れに追い込みました。

このことは、多くのみなさんが自民党政治に代わる新しい政治を模索し探求する、“新しい政治プロセス”が始まった

ことを示しています。

私たちは、この“新しい政治プロセス”を「国民が主人公」の政治の実現に向けて、みなさんとともに前に動かすために全力をつくします。

市政では、センター病院の改築の即時

実現と、病院のベッドを減らす地域医療構想の撤回をめざします。また、学校給食費無料化、国民健康保険税と介護保険料の引き下げで、みなさんのふところが暖まる市政の実現のために、力を合わせてがんばります。